

SOMOS POZUELO



FELIZ 2024 A TODAS LAS VECINAS Y VECINOS DE POZUELO

Este 2024 seguiremos construyendo con mucho ánimo el Pozuelo que está por llegar

Pozuelo es un municipio con muchas y grandes posibilidades para vivir. Nuestro objetivo siempre ha sido y será que se gestione de una forma justa y equilibrada para todos los vecinos. Así seguiremos este año y los siguientes, para que los recursos lleguen a todos y sobre todo a los que menos posibilidad de acceso tienen.

Queremos que este sueño se haga realidad, un Pozuelo que está por llegar, porque es posible. Un Pozuelo moderno e innovador pero que mantenga las costumbres populares y las tradiciones. Que conserve su patrimonio cultural, histórico y tradicional.

En este Pozuelo que está por llegar, cuidar el planeta y a las personas será una prioridad.

Cuidaremos el planeta vigilando que el medio ambiente esté protegido, que nuestros parques y zonas forestales, se mantengan para generar aire puro limpio y por ende calidad de vida.

Cuidaremos a las personas preocupándonos sobre todo de su salud, su educación y su bienestar físico y emocional. Si las personas no nos cuidamos, todo se va destruyendo a nuestro alrededor, por ello, estos tres pilares básicos hay que mantenerlos y fortalecerlos. Hay que cuidar también al que cuida, al que está solo sin quererlo y al que no tiene medios para salir adelante.

También a nuestros jóvenes. Ellos son el futuro. Hay que cuidar su salud mental que últimamente está frágil. No ven un futuro claro y no es justo que les dejemos a un lado.

Lo haremos con muchas ganas y entusiasmo y sin permitir que nos introduzcan un concepto de Pozuelo que no es el de gente que lleva años construyéndolo. Queremos modernidad y que estemos adaptándonos constantemente a la vida real, pero nunca destruyendo nuestro patrimonio que es de todos.

Encantados de que nos acompañéis a construir este Pozuelo, Feliz 2024 Pozuelo!!

Patricia Cabal
Concejal de Somos Pozuelo

PARTIDO SOCIALISTA OBRERO ESPAÑOL



La lista de propósitos del gobierno para 2024

Cada inicio de año, nos imponemos una serie de propósitos a cumplir, anhelando describir en una hoja en blanco la mejor versión de nosotros mismos. Sería una gran idea que los gobiernos locales hicieran algo similar para transformar sus municipios en una mejor versión. Hagamos el intento. Esta es la lista que nos gustaría que hiciera nuestro gobierno local en este 2024:

1. Promover la libre competencia. Los lectores pensarán que pedirle esto al PP es gastar un propósito en algo que es intrínseco para este grupo político. Pues parece que no es tan obvio. Y el ejemplo más cercano es la última concesión que realizó el Ayuntamiento para las fiestas navideñas del municipio. Este gobierno no tuvo pudor en anunciar qué empresa daría el servicio de Food Trucks en unas fiestas en el ESIC, cuando el plazo para presentarse a dicha concesión aún estaba abierto.

Nuestra labor de fiscalización sumado a las quejas de otras empresas han servido de algo y, al final, tuvieron que anular el proceso. Afortunadamente, esto no ha impedido que siga en pie las celebraciones navideñas, que haya opciones de ocio y que nuestras empresas ganen dinero, eso sí, desde la legalidad.

Incluimos este punto en la lista a ver si tenemos la suerte de que se eviten más irregularidades el próximo año.

2. Todos somos iguales. Y por tanto, merecemos ser tratados como iguales. Si ya en la legislatura pasada veíamos como el gobierno del PP frecuentemente dividía a los vecinos entre primera y segunda clase a la hora de enfocar los recursos públicos; este nuevo equipo lo ha escrito en piedra. Al abandono sistemático que venían sufriendo barrios como Pozuelo Pueblo y Estación en términos de rehabilitación de viviendas, dinamización del comercio, o accesibilidad y cuidado de las calles; la gota que ha colmado el vaso ha sido el cambio del recorrido de la cabalgata de Reyes, que esta Navidad, por primera vez, no pasó ni por el Pozuelo Pueblo ni por la Estación, privándoles del derecho de ver a sus majestades y sus pajes.

3. Tener la mirada puesta en Pozuelo. Si el lector revisa la columna del PP que cada mes sale en esta revista, constatará que en el 100% de los casos (me arriesgo a apostar que en esta edición también lo hará), aborda temas nacionales. Y la misma actitud replican en el pleno. Llevamos 6 plenos con este nuevo equipo, y han presentado solo una iniciativa relacionada con Pozuelo; en el resto, se han dedicado a enarbolar la bandera ideológica, como si los discursos agilizaran las subvenciones escolares, construyeran viviendas públicas o protegieran nuestros montes y zonas verdes.

Quizá debiéramos haberles regalado por Navidad el conjunto de normas que detallan la función de los Ayuntamientos, para que entiendan de una vez, que su labor pasa por la gestión del municipio y no en tratar, de forma un tanto absurda, de influir en la política nacional.

Aquí dejamos esta lista de propósitos que, como es tradición, probablemente no llegue a cumplirse.

Ángel González Bascuñana
Portavoz del Grupo Municipal Socialista

VOX



Carbón para el PP estas Navidades

Acabamos un año complicado para Pozuelo de Alarcón. Desgraciadamente, el Gobierno municipal del Partido Popular no mejora. Al contrario, en lo que respecta a la gestión económica del municipio, sigue la estela de su antecesora, Susana Pérez Quisilant. El cambio no ha servido para nada y, no cabe duda, Paloma Tejero y su equipo son más de lo mismo.

Tras el desastre heredado por los suyos, la gestión presupuestaria del PP durante los últimos seis meses ha sido pésima. El desfase de las cuentas municipales de 2023 ronda ya los 16 millones de euros y se han tenido que aprobar numerosos reconocimientos extrajudiciales de crédito ante el sinfín de facturas impagadas que se acumulan en el Consistorio.

VOX ya lo venía advirtiendo y en su programa electoral solicitábamos una auditoría externa para conocer el estado real de las arcas y para esclarecer si, durante el anterior mandato, el Partido Popular actuó diligentemente en la gestión presupuestaria de este Ayuntamiento. Más recientemente, hemos exigido la creación de una Comisión tendente a depurar responsabilidades políticas ante tales hechos. Sin embargo, han preferido mirar hacia otro lado, tratando de restar importancia en todo cuanto acontece en el municipio.

Los pozueleros, además de sufragar con su dinero la desastrosa gestión económica del PP, han visto también cómo sigue siendo papel mojado su promesa relativa a la construcción del nuevo Centro de Salud en la zona Norte y continúan sufriendo los problemas de movilidad y aparcamiento que hay en el municipio.

Podríamos poner más ejemplos de lo ocurrido durante estos primeros meses de legislatura, pero nos vamos a detener en la última decisión errónea del gobierno local, que afecta a muchos vecinos y comercios de las zonas Pueblo y Estación. Y es que no han tenido mejor idea que modificar el recorrido tradicional de la cabalgata de los Reyes Magos, aislando todavía más, si cabe, las áreas históricas del municipio. Ignoran que estos barrios viven, entre otras cosas, de las tradiciones. Y con decisiones como esta, arbitraria y errada, les dejan agonizando.

Desde VOX Pozuelo seguiremos trabajando para que en 2024 aumente el bienestar de todos los vecinos y no tengan que sufrir más políticas sinsentido del Partido Popular.

Ainhoa García Flórez
Portavoz del Grupo Municipal VOX

PARTIDO POPULAR



Impulsando la actividad económica

La economía de la Comunidad de Madrid sigue creciendo por encima de la media de España. Y es también líder en la creación de empresas: en los tres primeros trimestres de 2023 se han creado en la región un total de 18.000 nuevas empresas.

Por ello, resulta muy importante para Pozuelo de Alarcón la reciente firma de un convenio con la Comunidad de Madrid para poner en marcha la Aceleradora de Inversiones. Un convenio que servirá para agilizar la tramitación de los proyectos considerados de interés regional que vayan a ubicarse en nuestro municipio.

La coordinación entre las dos administraciones facilitará el desarrollo de nuevas propuestas empresariales, aportando seguridad jurídica a los promotores.

Desde el ejecutivo regional se trasladarán al gobierno local las iniciativas que generen empleo y dinamicen la actividad económica en Pozuelo de Alarcón, al tiempo que se promueven las medias tendentes a reducir los plazos y trámites administrativos para su puesta en marcha.

En concreto, aquellas iniciativas que supongan la generación de más de cincuenta puestos de trabajo con contrato indefinido o cuya inversión no inmobiliaria supere los diez millones de euros, se considerarán prioritarias con el objetivo de reducir de forma notable los plazos para que se puedan iniciar las actividades.

A esta iniciativa se suma la adhesión de Pozuelo de Alarcón al Portal del Suelo de la Comunidad de Madrid. Una incorporación que supone la incorporación al mencionado portal de 116 parcelas, dos comerciales y 114 residenciales con un total de más de 117.000 metros cuadrados de superficie. El objetivo que se pretende con la incorporación es poner suelo en el mercado como fórmula más eficaz para aumentar la oferta de vivienda.

En definitiva, dos importantes actuaciones que suponen un impulso más a la actividad económica del municipio.

Félix Alba Núñez
Portavoz del Grupo Municipal Popular